

LABAU unterstützt Animal Care

Langenzersdorfer Firma spendiert „grüne Oase“ mitten in Wien

LANGENZERSDORF/WIEN. Animal Care Austria-Gründerin Carol Byers eröffnete im 15. Jahr des Bestehens eine neue Betriebsstätte in der Novaragasse im 2. Bezirk in Wien. Nach sechs Monaten Planung und harter Arbeit konnten nun alle gesetzlich vorgeschriebenen und gewünschten Auflagen erfüllt werden und ACA wird nun endlich die zugesagte Bewilligung für die eigene Betriebsstätte erhalten.

Möglich gemacht haben das unter anderem die Mitarbeiter der Firma LABAU in Langenzersdorf, die den Hof des Gebäudes zu einem kleinen, grünen Paradies umgestaltet haben. „Da ich Tiere liebe und selbst zwei Hunde habe, war und ist es eine Herzensangelegenheit von mir“, erzählt LABAU-Geschäftsführerin Claudia Schubert. Als man ihr die Gestaltung des Innenhofes angeboten hatte, sei sie sofort begeistert gewesen. Ein Treffen



Claudia Schubert liebt Hunde. Die Gestaltung der neuen Animal Care Austria-Betriebsstätte war ihr ein Herzensanliegen.

Foto: Ava Lantzman

mit Carol Byers hat genügt, und schon war Schubert entschlossen, „bei dieser guten Sache meinen Beitrag zu leisten. LABAU hat, gemeinsam mit Frau Sztopko, auch die Kosten für das Projekt Innenhof-Gestaltung übernommen.“

ZUR SACHE

Der Familienbetrieb LABAU ist seit mehr als 30 Jahren im privaten und kommunalen Bereich in der Grünflächengestaltung tätig.